

CAE no solidario

Señor Director:

El nuevo proyecto sobre CAE es una promesa de campaña a la que es necesario responder para mantener los votos conseguidos, promesa que se propuso sin examinar detenidamente los recursos necesarios o con el desconocimiento de lo que implicaba. Pero eso ya es pasado y pareciera ser que hay que cumplir no importando que sea malo.

La solidaridad es un dogma permanente en el discurso oficialista, lo piden para las pensiones, la salud, los impuestos, pero no corre para la educación superior. Quienes llegan a mejores rentas por sus estudios tienen diferenciales que parten en el 50% respecto a quien no tuvo la suerte de conseguirla. El CAE es una política pública que ha permitido movilidad social ascendente y lo justo es que quienes lo recibieron lo devuelvan para que el Estado sea solidario con los que menos tienen.

VÍCTOR VALENZUELA VILLAGRA
ACADÉMICO FEN UNAB